

## 社説

## 骨髓バンク

## 登録者の減少を食い止めよ

白血病などの治療のために血を造る幹細胞の移植が必要な患者のうち、実際に移植を受けられるのは、その半数にとどまる。患者と同じ型の幹細胞を持つ提供者が見つからないためだ。今月は、骨髓バンクの推進月間だ。誰かの命を救うため、自分でできることを考えるきっかけとしたい。

幹細胞提供者（ドナー）の登録を担う日本骨髓バンクによると、登録者は56万人おり、移植が必要な患者は県内の26人を含む1760人いる。移植は年約千件行われているが、患者とドナー登録者の幹細胞の型が適合する割合は極めて低く、適合する相手がなかなか見つからない患者もいる。

患者に適合する幹細胞が見つかる可能性を高めるには、ドナー登録を増やすことが不可欠だが、全国的に

で、55歳になると登ら外れる。ドナー登録いのは団塊ジユニアのを含む50代のため、新登録者が増えなければ、がいっそう加速する。幹細胞を提供しても、という人は、県赤十字液センターや県の保健事務所などに相談している。

県骨髄バンク推進連議会と県は高校生を対骨髄バンクをテーマと映画を上映したり、映での場で説明する機会だけたりしている。こう活動を広げ、若い世代録につなげる」ことがだ。

連絡協の運営委員長  
砥安彦さんは「骨髄と言葉から脊髄や背骨を  
一級して、幹細胞の採  
危険なのではと敬遠す  
もいる」と話す。また

減少している。本県では約1万4千人が登録しているものの、この5年で千人以上減っている。ドナー登録細胞の型が一致した場合は必ず提供しなければならないと考え、登録をためらう人も多いという。

0月23日 福島民友新聞掲載

## 記事から知り得たこと

## 調べてわかったこと、考えたこと

## 疑問に思ったこと、調べてみたいこと

救える命が1つでも多くなることを願っています。

